
Conseil d’administration FAIR 

Candidature Mage LOYS-CARREIRAS – Présidence du comité des adhésions 

 

Bonjour,  

Je me présente, Mage LOYS-CARREIRAS, femme de 35 ans, impliquée dans le Conseil d’Administration 

de FINANSOL puis FAIR à partir de 2018 et adhérente de FAIR à titre individuel à partir de 2022. Je suis 

actuellement vice-présidente de FAIR et présidente du comité des adhésions, et je souhaite renouveler 

mon engagement à ce poste. 

Je présente ainsi ma candidature au Conseil d’Administration. 

 

J’ai travaillé pendant 10 ans dans le secteur de la finance solidaire, en créant une équipe dédiée à 

l’investissement solidaire au sein d’un gestionnaire d’actifs majeur de la place financière française. 

Pendant ces 10 ans, j’ai vu évolué la finance solidaire, avec à la fois une croissance de l’épargne et des 

investissements, une diversification des outils de financement et l’arrivée de nouveaux acteurs au sein 

de la finance à impact. Je me suis confrontée aux questions de mesure d’impact, d’évolutions 

réglementaires concernant la finance à impact et d’accompagnement financier des associations et 

entreprises sociales. A travers FAIR, j’ai participé aux échanges et défendu une finance solidaire qui doit 

évoluer sans jamais perdre son objectif : permettre aux épargnants d’avoir de la transparence et de 

l’impact à travers leurs placements et permettre aux associations et entreprises sociales de bénéficier 

de financements adaptés.  

En 2022, j’ai quitté mon poste d’investisseur solidaire pour « passer de l’autre côté » : j’ai ainsi rejoint 

un grand groupe d’insertion qui accompagne les personnes fragilisées vers le retour à l’emploi. Je 

perçois donc aujourd’hui très directement la question de l’accès au financement pour développer des 

projets à fort impact, en prenant en compte une rentabilité parfois plus faible, le besoin de financement 

de long terme et le souhait d’avoir des financeurs alignés au projet social.  

 

Si je suis élue au conseil d’administration, je souhaite me représenter au bureau en tant que vice-

présidente et présidente du comité des adhésions, poste que je tiens depuis 2 ans. Le comité des 

adhésions est un comité essentiel pour l’association et doit permettre de faire grandir l’association en 

accueillant des nouveaux membres alignés sur les principes fondateur de FAIR et sa vision de la finance 

solidaire et à impact, déjà engagés dans une démarche réelle et prêts à s’impliquer dans la vie et les 

débats qui portent l’association.  

 

Par la présente, je renouvelle ainsi mon engagement au sein de FAIR, à titre individuel. Je souhaite 

continuer d’apporter mon double regard – de 10 ans en tant qu’investisseur et aujourd’hui en tant que 

bénéficiaire de la finance solidaire, d’autant plus dans une période si riche en opportunités pour faire 

grandir la finance à impact en France et en Europe.  

 

Bien à vous,  

Mage LOYS-CARREIRAS 


